



Gear Motor Academy

**Schulungen
Training**





Sehr geehrte Interessentin,
sehr geehrter Interessent,

woher stammt Wissen? Eine scheinbar banale Frage, auf die es aber mehrere Antworten gibt. Wissen kann man sich in der eigenen Entwicklungsabteilung erarbeiten, man kann es sich kaufen oder kostenlos über seinen Lieferanten beziehen.

Mit über 80 Jahren Erfahrung ist Bauer so eine Quelle. Wir geben ein Beispiel – unser Beispiel. Wir bieten unseren Kunden (und solchen, die es werden wollen) drei Möglichkeiten des Wissenserwerbs: Unsere bewährten Fachtagungen mit externen und eigenen Referenten, die an verschiedenen Orten veranstaltet werden, um für Sie kurze Wege zu schaffen. Hinzu kommen Schulungen, die auf ein spezielles, Ihre täglichen Aufgaben betreffendes Lernziel hinarbeiten und zu guter Letzt Messen, auf

denen wir das präsentieren, was wir selbst an Wissen erworben haben und unter dem Stichwort „Innovation“ gern an Sie weitergeben. Wir nennen diesen sprudelnden Quell „Gear Motor Academy“.

Lassen Sie sich auf den neuesten Stand bringen und profitieren Sie von unserer Erfahrung.

Wir freuen uns auf Sie.

Mit freundlichen Grüßen aus Esslingen

Yasar Yüce
Produktmanager





SCHULUNGEN

Seminarsprache: Deutsch

Basis Schulung Referenz: BBT	6
Branchen und Anwendungen Referenz: BAT	7
Projektierung Referenz: BDE	8
Demontage und Montage von Bauer Getriebemotoren Reihe BF & BG Referenz: BBFBG	9
Demontage und Montage von Bauer Getriebemotoren Reihe BK & BS Referenz: BBKBS	10
Demontage und Montage von EHB Bauer Getriebemotoren Reihe BM Referenz: BBM	11
Grundsätzliche Hinweise	12
Anmeldeformular	26



Basis Schulung

Zum Thema

Den Teilnehmern werden die Grundlagen der Getriebemotoren und ihre Anwendungen vermittelt.

Seminarinhalte:

- Vorstellung des aktuellen Bauer Getriebemotoren Programms
- Definition und Bestimmung des Betriebsfaktors bei der Getriebeauswahl
- Einfluss von Radialkräften auf die Dimensionierung von Getriebemotoren
- Definition der IP-Schutzarten
- Grundlagen zur Berechnung und Auswahl von Getriebemotoren
- Auswahl von Getriebemotoren bei Frequenzumrichterbetrieb

Seminarziele

Die Teilnehmer

- kennen die Bauer Getriebemotorenreihe
- kennen den Einfluss von Betriebsfaktoren
- können einen Getriebemotor dimensionieren

Zielgruppen

Das Seminar ist für alle wichtig, die sich in die Materie der Antriebstechnik einarbeiten möchten.

Voraussetzung

Keine

BBT

Ort	Termine	Tage	Zeit	Preis	Sprache
Esslingen	http://academy.bauergears.com	3 Tage	9:00 – 17:00 Uhr	945,00 €	deutsch
in Ihrer Firma	auf Anfrage	nach Bedarf	auf Anfrage	siehe Seite 13	



Branchen und Anwendungen

Zum Thema

Den Teilnehmern werden vertiefte Informationen über die Anwendung der Getriebemotoren in unterschiedlichen Branchen und deren Ausführungen vermittelt.

Seminarinhalte

- Aufbau und Funktionsbeschreibung von ASM- und Synchronmotoren
- Aufbau und Funktionsbeschreibung von Frequenzumrichtern und deren Regulationsarten
- Unterscheidung zwischen Netzbetrieb und Umrichterbetrieb
- Branchenlösungen von Bauer
 - ATEX
 - Aseptik
 - Kran
 - Wasser
 - Stahlindustrie
- Branchen und ihre Ausführungen
 - Umgebungseinflüsse
 - Betriebsfaktoren
 - Modifikationen an den Getriebemotoren

Seminarziele

Die Teilnehmer

- kennen die Unterschiede von elektrischen Antrieben
- kennen die Funktion des Frequenzumrichters und deren Regulationsarten
- kennen die Anwendungen der Getriebemotoren und deren Ausführungen für unterschiedliche Branchen

Zielgruppen

Das Seminar ist für alle wichtig, die ihre Kenntnisse in der Antriebstechnik vertiefen möchten.

Voraussetzung

Grundlagen der Antriebstechnik

Ort	Termine	Tage	Zeit	Preis	Sprache
Esslingen	http://academy.bauergears.com	2 Tage	9:00 – 17:00 Uhr	630,00 €	deutsch
in Ihrer Firma	auf Anfrage	nach Bedarf	auf Anfrage	siehe Seite 13	



Projektierung

Zum Thema

Die Auslegung für Standardapplikationen wie Hubwerke, Fahrwerke, Rollenförderer usw. werden hergeleitet. Dabei werden die antriebsspezifischen Faktoren für netzbetriebene und geregelte Antriebe berücksichtigt.

Seminarinhalte

- Einführung in die technische Mechanik und Physik
- Herleitung der antriebsspezifischen Formeln
- Auslegung von unterschiedlichen Maschinen
 - geregelte Antriebe
 - ungeregelte Antriebe
 - Fahrtrieb
 - Hubtrieb
 - Kettenförderer
 - Rollenbahn
 - Drehtisch
 - Gurtförderer

Seminarziele

Die Teilnehmer

- haben das Verständnis für die physikalischen Einflüsse von Arbeitsbedingungen
- können komplexe Anwendungen selbstständig auslegen

Zielgruppen

Das Seminar spricht alle an, die Antriebe projektieren und auswählen.

Voraussetzung

Grundlagen in technischer Mechanik und Physik

Ort	Termine	Tage	Zeit	Preis	Sprache
Esslingen	http://academy.bauergears.com	2 Tage	9:00 – 17:00 Uhr	660,00 €	deutsch
in Ihrer Firma	auf Anfrage	nach Bedarf	auf Anfrage	siehe Seite 13	



Demontage und Montage von Bauer Getriebemotoren Reihe BF & BG

Zum Thema

Schwerpunkt ist die fachgerechte Demontage und anschließende Montage der Getriebemotorenreihe BF und BG.

Seminarinhalte

- Fachgerechte Demontage und Montage von Getriebe, Motor sowie Bremse und Rücklaufsperre
- Aufbau von Bauer Bremsen
- Bauform – Drehzahländerung
- Schmierstoffmengen
- Wartung und Instandhaltung – Vorgehensweise
- Ersatzteil- und Reparaturlogistik

Seminarziele

Die Teilnehmer

- haben im Rahmen von praktischen Anleitungen das Demontieren und Montieren von Bauer Flachgetriebemotoren der Reihe BF und Stirnrad-Getriebemotoren der Reihe BG in einem Praxis-Workshop effizient und produktivitätsorientiert kennengelernt
- kennen die Möglichkeiten der vorbeugenden Wartung

Zielgruppen

Das Seminar spricht hauptsächlich die Facharbeiter an, die mit der Instandhaltung von Elektrogetriebemotoren betraut sind.

Voraussetzung

Praktische Erfahrung mit Elektrogetriebemotoren

Ort	Termine	Tage	Zeit	Preis	Sprache
Esslingen	http://academy.bauergears.com	1 Tag	8:30 – 16:30 Uhr	315,00 €	deutsch



Demontage und Montage von Bauer Getriebemotoren Reihe BK & BS

Zum Thema

Schwerpunkt ist die fachgerechte Demontage und anschließende Montage der Getriebemotorenreihe BK und BS.

Seminarinhalte

- Fachgerechte Demontage und Montage von Getriebe, Motor sowie Bremse und Rücklaufsperre
- Aufbau von Bauer Bremsen
- Bauform – Drehzahländerung
- Schmierstoffmengen
- Wartung und Instandhaltung – Vorgehensweise
- Ersatzteil- und Reparaturlogistik

Seminarziele

Die Teilnehmer

- haben im Rahmen von praktischen Anleitungen das Demontieren und Montieren von Bauer Kegelrad-Getriebemotoren der Reihe BK und Schnecken-Getriebemotoren der Reihe BS in einem Praxis-Workshop effizient und produktivitätsorientiert kennengelernt
- kennen die Möglichkeiten der vorbeugenden Wartung

Zielgruppen

Das Seminar spricht hauptsächlich die Facharbeiter an, die mit der Instandhaltung von Elektrogetriebemotoren betraut sind.

Voraussetzung

Praktische Erfahrung mit Elektrogetriebemotoren

Ort	Termine	Tage	Zeit	Preis	Sprache
Esslingen	http://academy.bauergears.com	1 Tag	8:30 – 16:30 Uhr	315,00 €	deutsch



Demontage und Montage von Bauer Getriebemotoren Reihe BM

Zum Thema

Schwerpunkt ist die fachgerechte Demontage und anschließende Montage der Getriebemotorenreihe BM.

Seminarinhalte

- Fachgerechte Demontage und Montage von Getriebe, Motor sowie Bremse und Rücklaufsperr
- Aufbau von Bauer Bremsen
- Bauform – Drehzahländerung
- Schmierstoffmengen
- Wartung und Instandhaltung – Vorgehensweise
- Ersatzteil- und Reparaturlogistik

Seminarziele

Die Teilnehmer

- haben im Rahmen von praktischen Anleitungen das Demontieren und Montieren von Bauer Elektrohängebahn-Getriebemotoren der Reihe BM in einem Praxis-Workshop effizient und produktivitätsorientiert kennengelernt
- kennen die Möglichkeiten der vorbeugenden Wartung

Zielgruppen

Das Seminar spricht hauptsächlich die Facharbeiter an, die mit der Instandhaltung von Elektrogetriebemotoren betraut sind.

Voraussetzung

Praktische Erfahrung mit Elektrogetriebemotoren

Ort	Termine	Tage	Zeit	Preis	Sprache
Esslingen	http://academy.bauergears.com	1 Tag	8:30 – 16:30 Uhr	315,00 €	deutsch



Allgemeine Hinweise Schulungen

Anmeldung

Anmeldungen richten Sie bitte bis spätestens 21 Tage vor Seminarbeginn an die Gear Motor Academy. Sie können sich telefonisch, per Telefax, im Internet oder per E-Mail anmelden. Da die Teilnehmerzahl pro Kurs aus didaktischen Gründen auf kleine Gruppen begrenzt ist (max. 12 Teilnehmer), können wir Ihre Anmeldungen nur in der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigen. Haben Sie bitte Verständnis dafür, dass bei weniger als 6 Teilnehmern die Schulungen nicht stattfinden können. Ihnen werden in solchen Fällen rechtzeitig Ausweichtermine angeboten. Die Seminare Demontage und Montage von Bauer Getriebemotoren sind auf max. 5 Teilnehmer begrenzt. Wir bitten auch hier um Ihr Verständnis, dass bei weniger als 2 Teilnehmern die Schulungen nicht stattfinden können. Ihnen werden auch in diesen Fällen rechtzeitig Ausweichtermine angeboten.

Abmeldung

Abmeldungen müssen schriftlich erfolgen. Ein kostenloser Rücktritt einer bestätigten Anmeldung kann bis 14 Tage vor Seminarbeginn erfolgen. Ein Rücktritt eine Woche vor Seminarbeginn wird mit 50% der Teilnahmegebühr in Rechnung gestellt. Kosten, die infolge eines Rücktritts von einer Hotelreser-

vierung entstehen, werden von Bauer Gear Motor nicht übernommen.

Bestätigung

Spätestens 14 Tage vor Seminarbeginn erhalten Sie eine Anmeldebestätigung mit Rechnung für das gewünschte Seminar. Falls Ihr Terminwunsch nicht erfüllt werden kann, erhalten Sie einen Zwischenbescheid mit einem neuen Terminvorschlag.

Leistungen

Die Leistungen umfassen

- die Seminardurchführung
- Seminarunterlagen
- Mittagessen, Pausen-Imbiss und Getränke

Gebühren

Die Teilnahmegebühren werden vorab in Rechnung gestellt und sind sofort, netto ohne Abzug zu zahlen. Die ist Voraussetzung zur Teilnahme an den Seminaren.

Ermäßigungen

Nehmen mehrere Mitarbeiter einer Firma an einem Kurs teil, gelten folgende Rabatte:

- 2 Teilnehmer: 10%
- 3 Teilnehmer: 15%
- 4 Teilnehmer: 20%
- 5 Teilnehmer: 25%



Reise- und Übernachtungskosten

Aufenthalts-, Übernachtungs- und Reisekosten der Teilnehmer sind in den Seminarpreisen nicht enthalten.

Unterkunft

Ein Hotelzimmer können wir für Sie reservieren. Teilen Sie uns bitte mit, ob der Teilnehmer ein Zimmer benötigt. Informationen über Hotel, Anreise usw. erhalten Sie mit der Anmelde-bestätigung.

Haftungsausschluss

In den Seminaren und in den Seminarunterlagen werden von uns technische Informationen nach bestem Wissen und Gewissen vermittelt. Wir übernehmen jedoch keine Haftung für etwaige Fehler in den technischen Informationen, die im Seminar mündlich oder schriftlich vermittelt werden oder in den übergebenen Seminarunterlagen enthalten sind. Ebenso übernehmen wir keine Haftung für etwaige daraus resultierende Schäden oder Mangelfolgeschäden. Dieser Haftungsausschluss gilt nicht, soweit in Fällen des Vorsatzes oder grober Fahrlässigkeit zwingend gehaftet wird.

Inhaus Schulung

Auf Anfrage führen wir die Schulungen (außer Demontage und Montage von Bauer Getriebemotoren Reihe BF & BG, BK & BS, und BM) auch in Ihrer Firma durch.

Tagespauschale Trainer 945,00 Euro

Reisekosten

- bis 400 km

- ab 400 km

0,90 €/km

nach Aufwand bzw. Beleg (Flug, Mietwagen inkl. Benzin oder Taxi)

Übernachungskosten trägt der Veranstalter (inkl. Frühstück)

Teilnehmerzahl mindestens 4
maximal 12

Bereitstellung Technik seitens des Veranstalters:
Flipchart
Beamer

Änderungen

Änderungen vorbehalten.





Dear Interested Party,

Where does knowledge come from? While this may seem a trivial question on the surface, there are, in fact, a number of answers. Knowledge can be acquired through an in-house development department, can be purchased or can be obtained for free through suppliers.

With over 80 years of experience, Bauer is one such source. We set an example – our example. We offer our customers (and those who wish to become customers) three options to gain knowledge. Our well-established expert conferences featuring external speakers and speakers from within our own company are held in a variety of different locations in order to keep travelling distances reasonable. We also offer training courses aimed at a spe-

cific learning goal related to the work you do on a daily basis, and, last but not least, attend trade fairs, where we demonstrate the kind of knowledge we ourselves have acquired and are happy to pass on to you under the banner of „innovation“. We call this rich source of knowledge the „Gear Motor Academy“.

Bring your knowledge up-to-date and benefit from our wealth of experience! We look forward to meeting you!

Kind regards from Esslingen

Yasar Yüce
Product Manager





TRAINING

Seminar language: English

Basic Training Reference: BBT	18
Application Training Reference: BAT	19
Drive Engineering Reference: BDE	20
Disassembly and Assembly of the Bauer Geared Motor Range BF & BG Reference: BBFBG	21
Disassembly and Assembly of the Bauer Geared Motor Range BK & BS Reference: BBKBS	22
Disassembly and Assembly of Bauer Monorail Geared Motor Range BM Reference: BBM	23
General Information	24
Registration	27



BBT

Basic Training

About the topic

The participants will have the basics of geared motors and their usage conveyed to them.

Seminar contents

- Introduction of the current Bauer geared motor range
- Definition and dimensioning of the service factor during gearbox selection
- Impact of radial forces on the dimensioning of geared motors
- Definition of the IP - Enclosures
- Basics for the calculation and selection of geared motors
- Selection of geared motors for frequency inverter duty

Seminar targets

The participants

- know the Bauer geared motor range
- know the impact of service factors
- can correctly dimension a geared motor

Target groups

The seminar is important for all those who wish to become familiarized with drive technology.

Prerequisites

None

Location	Dates	Days	Time	Price	Language
Esslingen	http://academy.bauergears.com	3 days	9 a.m. – 5 p. m.	945,00 €	english
at your premises	on request	as required	on request	see page 25	



Application Training

About the topic

Deepened knowledge of applications for geared motors in differing industry sectors and their design will be conveyed.

Seminar contents

- Design and functionality of 3 phase and Synchronous motors
- Design and functionality of frequency inverters and their control
- Difference between mains and inverter duty
- Industry sector solutions from Bauer
 - ATEX
 - Aseptic
 - Crane
 - Water
 - Basic Metal
- Industry sectors and their design
 - Ambient conditions
 - Service factors
 - Modifications to the geared motors

Seminar targets

The participants

- know the differences in electrical drives
- know the functionality of a frequency inverter and the types of control
- know the applications of geared motors and their design for differing industry sectors

Target groups

The seminar is important for all who wish to deepen their knowledge of drive technology.

Prerequisites

Basics in drive technology

Location	Dates	Days	Time	Price	Language
Esslingen	http://academy.bauergears.com	2 days	9 a.m. – 5 p. m.	630,00 €	english
at your premises	on request	as required	on request	see page 25	



Drive engineering

About the topic

Drive specific factors for mains and inverter duty will be covered. The calculation of standard applications such as hoists, travel drives, roller conveyors etc. are shown.

Seminar contents

- Introduction to technical mechanics and physics
- Derivation of drive specific formulae
- Calculation of differing machines
 - Controlled drives
 - Non-controlled drives
 - Travel drives
 - Hoists
 - Chain conveyors
 - Roller conveyors
 - Turntable
 - Belt conveyors

Seminar targets

The participants

- have knowledge of physical impact of working conditions
- can calculate complex applications without help

Target groups

The seminar is laid down for those who perform drive engineering and selection.

Prerequisites

Basics in technical mechanics and physics

BDE

Location	Dates	Days	Time	Price	Language
Esslingen	http://academy.bauergears.com	2 days	9 a.m. – 5 p. m.	660,00 €	english
at your premises	on request	as required	on request	see page 25	



Disassembly and Assembly of the Bauer Geared Motor Range BF & BG

About the topic

The main focus is the professional disassembly and reassembly of the geared motor range BF and BG.

Seminar contents

- Professional disassembly and assembly of gearbox, motor, brake and backstop
- Composition of Bauer brakes
- Mounting position and speed change
- Lubricant quantities
- Service and maintenance - procedures
- Spare part and repair logistics

Seminar targets

The participants

- have learned the assembly and disassembly of the Bauer parallel shaft geared motor range BF and helical geared motor range BG in an efficient and productivity based practical workshop
- know the possibilities of preventative service

Target groups

This seminar addresses mainly to skilled technicians who are responsible for the maintenance and repair of electrical geared motors.

Prerequisites

Practical experience with electrical geared motors

Location	Dates	Days	Time	Price	Language
Esslingen	http://academy.bauergears.com	1 day	8:30 a.m. – 4:30 p.m.	315,00 €	english



Disassembly and Assembly of the Bauer Geared Motor Range BK & BS

About the topic

The main focus is the professional disassembly and reassembly of the geared motor range BK and BS.

Seminar contents

- Professional disassembly and assembly of gearbox, motor, brake and backstop
- Composition of Bauer brakes
- Mounting position and speed change
- Lubricant quantities
- Service and maintenance - procedures
- Spare part and repair logistics

Seminar targets

The participants

- have learned the assembly and disassembly of the Bauer bevel geared motor range BK and worm geared motor range BS in an efficient and productivity based practical workshop
- know the possibilities of preventative service

Target groups

The seminar addresses mainly to skilled technicians who are responsible for the maintenance and repair of electrical geared motors.

Prerequisites

Practical experience with electrical geared motors

Location	Dates	Days	Time	Price	Language
Esslingen	http://academy.bauergears.com	1 day	8:30 a.m. – 4:30 p.m.	315,00 €	english



Disassembly and Assembly of the Bauer Geared Motor Range BM

About the topic

The main focus is the professional disassembly and reassembly of the monorail geared motor range BM.

Seminar contents

- Professional disassembly and assembly of gearbox, motor, brake and backstop
- Composition of Bauer brakes
- Mounting position and speed change
- Lubricant quantities
- Service and maintenance - procedures
- Spare part and repair logistics

Seminar targets

The participants

- have learned the assembly and disassembly of the Bauer monorail geared motor range BM in an efficient and productivity based practical workshop
- know the possibilities of preventative service

Target groups

The seminar addresses mainly skilled technicians who are responsible for the maintenance and repair of monorail geared motors.

Prerequisites

Practical experience with monorail geared motors

Location	Dates	Days	Time	Price	Language
Esslingen	http://academy.bauergears.com	1 day	8:30 a.m. – 4:30 p.m.	315,00 €	english



General Information Training

Registration

Registrations should be placed with Bauer Gear Motor GmbH at the latest 21 days before the start of the seminar. You can register per telephone, telefax, in internet or via E-mail. As the number of participants per training course is limited due to didactical reasons (max. 12 attendees), the registrations can only be taken into consideration in the sequence in which they reach us. We request your understanding that the training cannot take place with less than 6 attendees. In this case you will receive information of further dates in good time. The seminars for assembly and disassembly of Bauer geared motors are limited to max. 5 attendees. We request your understanding that the training cannot take place with less than 2 attendees. In this case you will receive information of further dates in good time.

Cancellation

Cancellation must be made in written form. A free of charge cancellation of a confirmed registration is possible until 14 days prior to start of the seminar. A cancellation one week before start of the seminar will result in a charge of 50% of the seminar fee. The costs due to cancellation of a hotel reservation will not be covered by Bauer Gear Motor.

Confirmation

At the latest 14 days before the start of the training you will receive a confirmation with invoice for the seminar. If your required date cannot be met you will receive an intermediate confirmation with a new proposal.

Services

The services include

- the seminar
- seminar documents
- lunch, light refreshments and drinks

Fees

The fees are listed in the overview. We request payment immediately net without deductions. This is prerequisite for attending the seminars.

Reductions

Should several employees from one company take part in one training session, the following discounts are valid:

- 2 Attendees: 10%
- 3 Attendees: 15%
- 4 Attendees: 20%
- 5 Attendees: 25%



Travel and Hotel Costs

Travel and accomodation expenses for the attendees are not included in the seminar prices.

Accommodation

We can book a hotel room for you. Please advise whether the attendee is in need of a room reservation. Information about the hotel, how to find the same etc. will be supplied with the confirmation.

Disclaimer

Technical information in the seminar and seminar documentation is to the best of our knowledge. We assume no liability for any errors in the technical information which is communicated verbally or in written form or in the seminar documentation. Furthermore we assume no liability for any resulting damages or consequential damage. This disclaimer is not valid in cases of intention or gross negligence.

In-house Training

On request we would be pleased to conduct training sessions at your premises (besides disassembly and assembly of the Bauer Geared Motor Range BF & BG, BK & BS, and BM).

Day rate trainer	945,00 Euro
Travel costs	
- up to 400 km	0,90 €/km
- 400 and more km	according expense voucher (flight, rental car incl. fuel or taxi)
Accomodation	to be borne by the organiser (incl. breakfast)
Number of participants	minimum 4 maximum 12
Technology provision	by the organiser: Flipchart Beamer

Changes

We reserve the right to change.

WEB Schulung: <http://academy.bauergears.com> E-Mail marketing@bauergears.com
FAX +49 711 3518 381

Hiermit melde ich mich/uns für folgende Veranstaltung/en an:

- ☐ Basis Schulung
Referenz: BBT am
- ☐ Branchen und Anwendungen
Referenz: BAT am
- ☐ Projektierung
Referenz: BDE am
- ☐ Demontage und Montage von
Bauer Getriebemotoren Reihe BF & BG
Referenz: BBFBG am
- ☐ Demontage und Montage von
Bauer Getriebemotoren Reihe BK & BS
Referenz: BBKBS am
- ☐ Demontage und Montage von EHB
Bauer Getriebemotoren Reihe BM
Referenz: BBM am

Firma _____
Name _____
Anschrift _____
Telefon _____
E-Mail _____

- ☐ Ich komme allein
- ☐ Ich/wir bitte/n um Hotelreservierung
- ☐ Ich komme in Begleitung von Person(en)
[bitte Vor- und Zunamen und email-Anschrift angeben]

Datum und Unterschrift

REGISTRATION



WEB Training: <http://academy.bauergears.com>

E-Mail marketing@bauergears.com

FAX +49 711 3518 381

I/we register myself/ourselves herewith to the following events:

- ☐ Basic Training
Reference: BBT on
- ☐ Application Training
Reference: BAT on
- ☐ Drive Engineering
Reference: BDE on
- ☐ Disassembly and Assembly of the
Bauer Geared Motor Range BF & BG
Reference: BBFBG on
- ☐ Disassembly and Assembly of the
Bauer Geared Motor Range BK & BS
Reference: BBKBS on
- ☐ Disassembly and Assembly of
Bauer Monorail Geared Motor Range BM
Reference: BBM on

Company _____
Name _____
Address _____
Telephone _____
E-Mail _____

- ☐ I will come alone
- ☐ Please make hotel reservation for me/us
- ☐ I will be accompanied by _____ person(s)
[please indicate name, surname and e-mail address]

Date and signature

Bauer Gear Motor Facilities

Europe

Germany
Eberhard-Bauer-Strasse 37
73734 Esslingen - Germany
+49 711 3518 0

Slovakia
Tovarenská 49
953 01 Zlate Moravce - Slovakia
+421 37 6926100

United Kingdom
Nat Lane Business Park
Winsford, Cheshire
CW7 3BS - United Kingdom
+44 1606 868600

North America

Middlesex, NJ
T476 Union Ave.
Middlesex, NJ 08846-1968 - USA
+1 732 469 8770

Charlotte, NC
701 Carrier Drive
Charlotte, NC 28216 - USA
+1 800 825 6544

Asia Pacific

China
18 Huan Zhen Road Dabo
Industrial Zone - BoGoang Village
ShaoJing Town - BaoAn District
Guangdong Province
518104 Shenzhen City - China
+86 755 27246308

Customer Service

Benelux
Brussel (Anderlecht)
+32 2 5295941

Finland
01510 Vantaa
+358 207 189700

France
Brussel (Anderlecht)
+32 2 5295941

Italy
Grisignano di Zocco (VI)
+39 0444 414392

Russia
Volokolamskoye sh., 142, bldg 6
Business Center „Irbis“
125464 Moscow - Russia
+7 495 6420468

The Brands of Altra Industrial Motion

Couplings

Ameridrives
www.ameridrives.com

Bibby Turboflex
www.bibbyturboflex.com

Guardian Couplings
www.guardiancouplings.com

Huco
www.huco.com

Lamiflex Couplings
www.lamiflexcouplings.com

Stromag
www.stromag.com

TB Wood's
www.tbwoods.com

Geared Cam Limit Switches

Stromag
www.stromag.com

Electric Clutches & Brakes

Inertia Dynamics
www.idcb.com

Matrix
www.matrix-international.com

Stromag
www.stromag.com

Warner Electric
www.warnerelectric.com

Linear Products

Warner Linear
www.warnerlinear.com

Engineered Bearing Assemblies

Kilian
www.kilianbearings.com

Heavy Duty Clutches & Brakes

Industrial Clutch
www.indclutch.com

Twiflex
www.twiflex.com

Stromag
www.stromag.com

Svendborg Brakes
www.svendborg-brakes.com

Wichita Clutch
www.wichitaclutch.com

Belted Drives

TB Wood's
www.tbwoods.com

Gearing

Bauer Gear Motor
www.bauergears.com

Boston Gear
www.bostongear.com

Delroyd Worm Gear
www.delroyd.com

Nuttall Gear
www.nuttallgear.com

Overrunning Clutches

Formsprag Clutch
www.formsprag.com

Marland Clutch
www.marland.com

Stieber
www.stieberclutch.com

Bauer übernimmt keine Haftung für Irrtümer und Fehler in Katalogen, Prospekten und anderen gedruckten Unterlagen. Bauer behält sich das Recht vor, ohne vorherige Ankündigung Änderungen an ihren Produkten vorzunehmen, auch an Produkten, die bereits in Auftrag genommen wurden, insoweit keine schon vereinbarten technischen Spezifikationen dadurch geändert werden. Alle in dieser Publikation enthaltenen Warenzeichen sind alleiniges und exklusives Eigentum der jeweiligen Firmen. Bauer und das Bauer Logo sind Warenzeichen der Bauer Gear Motor GmbH. Bilder dienen lediglich als Anschauungsmaterial und können je nach bestellter Ausführung vom gelieferten Produkt abweichen. Technische Daten und Leistungsbeschreibungen sind gültig bei Erstellung, können jedoch Änderungen unterliegen. Alle Rechte vorbehalten.

Fotos: Fotolia, Adobe Stock, Altra und Bauer Archive



www.bauergears.com

Eberhard-Bauer-Straße 37
73734 Esslingen - Germany
Tel.: +49 711 3518-0
Fax: +49 711 3518-381